

BURUH

Polres Sanggau Tenerima Kunjungan Murid TK Kemala Bhayangkari Dalam Memperkenalkan Tugas Polisi

Cucu - SANGGAU.WARTABURUH.COM

Mar 8, 2024 - 14:25



SANGGAU - Anak-anak TK Kemala Bhayangkari Sanggau datang ke Polres Sanggau untuk belajar dan mengenal tugas-tugas Kepolisian. Setelah tiba di Polres Sanggau, anak-anak TK yang didampingi para guru tersebut, selanjutnya diajak berkeliling Mapolres, Kamis (07/03/2024).

Mereka kemudian dikenalkan dengan ruangan serta tugas-tugas di kepolisian. Mereka juga diperkenalkan dan diberikan edukasi tentang sosialisasi keselamatan berlalulintas, serta memperkenalkan rambu-rambu lalu lintas, Perlengkapan Dalmas Sat Samapta dan Fungsi Kendaraan Polri dengan metode khusus sehingga mudah dipahami oleh anak-anak TK. Kunjungan tersebut

bagian dari program Polisi Sahabat Anak, salah satunya untuk mengenalkan profesi kepolisian ke anak sejak dini.

Kedatangan puluhan anak TK yang memakai seragam polisi tersebut, disambut oleh Wakapolres Sanggau Kopol Yafet Efraim Patabang, SH, S.IK didampingi KBO Sat Lantas beserta Anggota dan KBO Sat Samapta Iptu Eko Aprianto, S.sos beserta Anggota serta Bhayangkari. Tampak Wakapolres Sanggau yang didampingi anggotanya dengan ramah menyambut kedatangan mereka.

Mewakili Kapolres Sanggau AKBP Suparno Agus Candra Kusumah, SH, S.I.K, Wakaporles Sanggau mengatakan bahwa polisi sahabat anak telah rutin dilaksanakan dengan melibatkan berbagai lembaga pendidikan anak usia dini. Program ini merupakan perintah dari pimpinan untuk mengenalkan profesi kepolisian kepada anak-anak.

“Kunjungan anak-anak TK ke Polres Sanggau rutin dilaksanakan. Kami pun terbuka untuk kunjungan sekolah-sekolah lainnya jika ingin mengenal lebih jauh tentang kepolisian. Hal ini dalam rangka mendekatkan polisi dengan masyarakat,” ungkap Wakaporles Sanggau.

Dengan kegiatan tersebut lanjut Kopol Yafet, pihaknya berharap program ini membuat anak-anak tidak takut dengan polisi ketika mereka dewasa kelak. Nantinya, mereka justru akan tertarik berkarir di kepolisian untuk menjadi polisi yang baik. Selain itu, program ini juga mengenalkan kepada anak-anak tentang pentingnya disiplin berlalu lintas serta tugas-tugas dari Kepolisian.

“Kegiatan ini dalam rangka memperkenalkan institusi Polri khususnya Polres Sanggau kepada anak-anak usia dini agar mereka mengetahui langsung tentang Polri sehingga mereka senang dengan sosok personil Polri dan bersahabat dengan Polri sejak usia dini, termasuk harapan mereka mungkin cita-cita menjadi seorang polisi yang baik,” tukas Wakaporles Sanggau Kopol Yafet.